



こんなにちは

学校長 山本 完六 (12回)

新た世の柱などの趣旨を特に大切に引き継いで、現

私は、一昨年四月から母校に勤めております。生ま

れも育ちも苗木の第十一回生で、その頃は明弘という名を使つております。在

学中のクラス担任は十屋、間熊崎の三先生で六十年安保、伊勢湾、官風など思い出です。

いま、母校の責任者であることは喜びではあります、が、その責任の重さも並ではありません。

「あいつが中津高校をおぞうした」と言わ

れないようふんばっていま

ので、中津高女からの二万五千名におよぶ同窓生の皆様の母校に対する温かな支援をお願いいたし

ます。

中津高校の校歌は詞・曲ともに日本一と思っています。

校歌は母校のバイブルで、生徒諸君には、「校歌のよう

な生徒であれ、校歌のよ

な卒業生になれ、校歌のよ

うな学校をめざそう」と言

い続けています。生徒諸君もこれに応えて頑張っており、同窓生の皆様が在学しておられた頃の気風、特色、伝統などがほほ同じように引き継がれてきています。生徒諸君は授業、旭陵祭、部活動、修学旅行、諸行事、進路選択などに先生方の指導のもとでの尊厳、勤労と自

治陶冶・未見の我を見出

特に大切に引き継いで、現

在全日制四学級の本校を發

展させる権にして、いたい

思つています。

ハート面では県費六億二千万円の二階建て体育館が完成しました。学校の下では市道の大明神トンネル建

設がすすめられています。

また、玄関前を中津高校の歴史を残す場として、創設者である間李右衛門翁の胸像とナンジャモンジャの木

を中心に分校記念碑を移設するなどの整備をしています。

百周年に開けられる予定のタイムカプセルは中庭に納めています。校内整備では、

時代に合わせパソコンや自動水洗トイレなどの整備をすすめているところです。

このように、建物などは少々変化していますが、恵那山、前山、二ツ森山や笠置山はそのままの姿で、旭陵の丘から望む遠景は昔か

らんら変わっています。

時代に合わせパソコンや自動水洗トイレなどの整備をすすめているところです。

演劇部全国大会出場



中津高女、民主教育の模範

菅井深恵 (特1回)

学生代議政治も完成

菅井深恵 (特1回)

県各地の自主的な教育民主化に多大な関心を寄せている岐阜軍政部では過般来惠那郡下廿一校に教育専科を出張視察せられたが、この報告により中津高等学校が特にすぐれているとい

うと、主なアドバイスがなされた。岐阜軍政部では過般来

惠那郡下廿一校に教育専科を出張視察せられたが、この報告により中津高等学校が特にすぐれているとい

うと、主なアドバイスがなされた。岐阜軍政部では過般来

るのは一九七〇年の岐阜大県で開催された第五回一回中部日本高等学校演劇大会で本校演劇部は最優秀賞を受賞し、翌年の八月山形市で開催された全国大会に出場した。

本校が全国大会に出場す

るには一九七〇年の岐阜大会以来であり、中部大会優勝は今回が初めてである。会以来であり、中部大会優勝は今回が初めてである。

脚本は当時三年生の内田小百合の原案を顧問の日下部が脚本にしたもので、ギヤグと脱線の中に高校生のひたむきさを垣間見せる点

【答】第一に学生は卒業後

が高く評価された。

演劇の全国大会は年度を跨いでしまうので、キヤス

トも変更せざるを得ない。

その新キャストの練習を兼ねて七月月中旬に「文部大臣奨励賞受賞記念」の公演を行つた。満席の中津川文化会館での公演は生徒達の大

きな自信となつた。チケット販売やカンパや広告等で

また、玄関前を中津高校の歴史を残す場として、創設者である間李右衛門翁の胸像とナンジャモンジャの木

を中心に分校記念碑を移設するなどの整備をしています。

百周年に開けられる予定のタイムカプセルは中庭に納めています。

【答】第一に学生は卒業後

たらしくつて好きです。

(栃木県柳木南高校2年)

「舞台の上に『屋上』とい

う架空の場所が確かにあつた。すごいね。四十分くら

い経つたとき「あーもうす

ごこのワールドとお別れか

もつともつと見ていたか

た。(徳島県鳴門高校)

「見た後はすごいイイ気分になりました。すばらしくわざわざ感想を書いてくれた人達なのだろうが、感謝

ありがとうございます」とうございました。

こうして臨んだ全国大会での生徒達の活躍は、観客から寄せられた感想を通して紹介しておく。

「バックの風景サイコ。すんごく笑わせもらいました。爆笑、激笑、天笑つてな感じじス。」(秋田県湯沢高校2年)

「テンボが良くってステキでした。装置すごくって感動しました。子供達が小憎

炎天下の駐車場における

大学生を志願する者のた

めに設けてある大学予科と

か、卒業後実業界入りを希望する者のための商業科と

か、または製図、音楽、機械製

作といった専門の課程の一

つを選択することができる。

しかし、これらの課程のい

ずれをとるにしても、学生の勉強時間数の約四分の

三を選択科目に当てることができる。

（岐阜タイムス）

昭和二十三年一月十一日

（補足・山内）

文集『追憶——フュ先生を偲ぶ』発刊について

平成十一年一月、青山フ

ユ先生が亡くなられた。先

生は中津高女、中津高校教

員として四〇年

で、その名

りさったという達成感、そ

んなもののが上演後の生徒達

の表情の中にはつきりと見

て取れた。

炎天下の駐車場における

大学生を志願する者のた

めに設けてある大学予科と

か、卒業後実業界入りを希望する者のための商業科と

か、または製図、音楽、機械製

作といった専門の課程の一

つを選択することができる。

しかし、これらの課程のい

ずれをとるにしても、学生の勉強時間数の約四分の

三を選択科目に当てるこ

とができる。

（岐阜タイムス）

昭和二十三年一月十一日

（補足・山内）

の本番後の晴れやかな表情は顧問教員にとって何にも代え難い宝物であった。

顧問 日下部光穂 18回

稽古など、満足な練習場所

も無い中で積み重ねてきた

部員達の努力を思うと、こ

の凍えながらの立ち稽古、

運動系の部活が終わつた後、

定時制の授業を縫つよう

に、お問い合わせ下さい。

後記にお問い合わせ下さい。

先生が亡くなると、卒業生

連絡先中津川市苗木三三七

九一二 三尾 駿 (5回)

TEL・FAX66-2906

Eメールの方は

b.moun@lakenet.or.jp

のご支援も得て、一月五

回青山 仁 (19回)

吉本龍司 (52回)

近藤愛子 (高女34回)

「意味のミラーボール」

吉木登美子 (母)

吉本龍司 (52回)

青木書店

（※掲載してあります文庫は学校へ寄贈分のみです。）

